



Es war bewölkt, ein frischer Wind wehte aber ab und an zeigte sich auch mal die Sonne.

Zumindest war die Wassertemperatur doppelt so warm wie die Außentemperatur. So bekam ich es von unseren Tauchern schmackhaft gemacht.

--

Unser Antauchen am 21.04.24 am Marx'scher Weiher verlief (fast) so wie es geplant war.

Pünktlich um 11.00 Uhr gingen unsere 3 Taucher zu einem entspannten Tauchgang ins Wasser.





Als sie wieder zurück waren hörte ich von Sichtungen wie Hecht, Aal jede Menge von Flußkrebse und Scharenweise Süßwassergarnelen.



Geplant war anschließend zum Mittagessen in die Oase zu gehen. Da es uns zu frisch war draußen zu sitzen, wurde kurzfristig ein Tisch im Rheinblick reserviert und wir gingen dort was essen.

Vielen Dank an Till und Sandra für das U- Wasser Bild.

Gut Luft  
Thorsten